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 第 60回役員会 議事要録 

 

 日 時：平成 26年 9月 18日(木) 14：00 ～15：15 

 会 場：大学本館 Ｅ-７０３会議室 

 出席者：石原理事長、近藤副理事長、利島理事、片山理事、松尾理事、梶原理事、江本理事、 

中野(昌)監事、漆原副学長 

 

議 案 

１ 大学事務職員（プロパー職員）の昇任制度の改正について 

２ 新図書館の入札についての報告と今後の対応について 

 

報 告 

１ 学長選考の公示について 

２ 学長業績評価委員会について 

３ 教員の採用について 

４ 教員の再任について 

５ プロパー職員の採用試験の結果について 

６ 中華ビジネス研究センター設立記念講演会について 

７ 北九州市観光協会との北九州市における観光振興に向けた相互連携協定の締結について 

８ 入学試験の出題ミスについて 

９ 海外インターンシップの実施状況について 

 

 

議案１ 大学事務職員（プロパー職員）の昇任制度の改正について  

＜質疑応答＞ 

特になし 

 

議案２ 新図書館の入札についての報告と今後の対応について  

＜質疑応答＞ 

○債務負担行為はいくらになるか。 

○５億４，６００万円から７億円となる。今年度の支出額は減少する予定である。 

 

報告１ 学長選考の公示について  

＜質疑応答＞ 

○推薦人の“イ”は経営審議会の外部委員か。 

○そうである。委員のうち学長選考会議委員を除く４名が対象となる。 

○外部委員はこの件を認識しているか。 

○メールで周知している。 

○きちんと知らせておいた方がよい。 

 

報告２ 学長業績評価委員会について 

＜質疑応答＞ 

○業績評価書の“その１”は学長が記載するか。 
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○全て学長が記載することとなっている。 

○業績評価委員会の委員はどのように選考しているか。 

○学長選考会議で決めている。 

○任期はあるか。 

○任期は定めていない。委員会は常設ではない。評価は通常２年毎に行うが、今回は学長就任時か

ら評価を行う。 

○評価委員会はどのように評価を行うのか。 

○学長の所信表明、推薦理由書、自己評価で総合的に判断する。 

 

報告３ 教員の採用について 

＜質疑応答＞ 

 特になし 

 

報告４ 教員の再任について 

＜質疑応答＞ 

○再任後も任期があるのは基盤教育センターの教員だけか。 

○基盤教育センターの語学教員だけである。ただし、今後５年以内に制度の見直しを行う必要があ

る。 

 

報告５ プロパー職員の採用試験の結果について 

＜質疑応答＞ 

特になし 

 

報告６ 中華ビジネス研究センター設立記念講演会について 

＜質疑応答＞ 

○東アジアの市場はどの範囲を指すか。日本、中国、韓国か。 

○ＡＳＥＡＮを含むとマネジメント研究科長は言っている。 

○学生への募集はどうするか。 

○学生にも周知する予定である。学生のために一定の席数は確保したい。当日は授業が少ない。 

 

報告７ 北九州市観光協会との北九州市における観光振興に向けた相互連携協定の締結について 

＜質疑応答＞ 

特になし 

 

報告８ 入学試験の出題ミスについて 

＜質疑応答＞ 

特になし 

 

報告９ 海外インターンシップの実施状況について 

＜質疑応答＞ 

○渡航費用はどれくらいかかるか。 

○アメリカで約５０万円、韓国で５～６万円程度、シンガポールで１０～２０万円程度である。 


